

WARUM: DIESE WAHL UNS ALLE ANGEHT

**Ein paar Tipps für
dein Gespräch mit
den Kolleg*innen.**

Die Ansprache der Kolleg*innen im Betrieb sollte in einer lockeren Atmosphäre erfolgen, z.B. während einer gemeinsamen Mittagspause oder auch online vor bzw. nach einer Videokonferenz. Du kannst den Kontakt zu den Kolleginnen und Kollegen aber auch persönlich im Büro oder am Telefon suchen.

1. Einen guten Gesprächseinstieg bietet unser Motto „**DAS KONKRETE WÄHLEN**“. Du kannst deine Kolleg*innen etwa fragen, ob sie bereits von dem Motto gehört haben und was sie darüber denken.
2. Im nächsten Schritt kannst du ihnen erklären, warum es **wichtig ist, sich an der Wahl zu beteiligen**. Es kommt auf jede Stimme an, um ganz konkret mit zu entscheiden, **wer sich in Zukunft für ihre Interessen im Betrieb einsetzt**. Die Botschaft ist: **Du wählst Menschen, die du kennst und die sich für dich einsetzen, in deinem Betrieb.**
3. Dabei kannst du deutlich machen, dass jede*r mit seiner*ihrer Stimme über die Zukunft im Betrieb **mitbestimmen kann** und dass die Wahl jede*n einzelne*n Kolleg*in betrifft. Dabei helfen konkrete Beispiele, was der Betriebsrat in den letzten Jahren verändert hat. Hier ist die Botschaft: **Dein Betriebsrat kann deine Arbeitsbedingungen verbessern.**
4. Am Ende des Gespräches kannst du bei weiteren Fragen immer an die **IGBCE-Betriebsrätt*innen und an die Kandidierenden der IGBCE in deinem Betrieb verweisen**, die bei Bedarf gern weitere Materialien und Informationen zur Betriebsratswahl 2022 zur Verfügung stellen können.